

## Cognizant anuncia una relación global de investigación y desarrollo de productos con Invensys Operations Management

La firma del contrato es por una cifra de varios millones de dólares

Cognizant (NASDAQ: CTSH), un proveedor líder de servicios de consultoría, tecnología y tercerización de procesos empresariales, anunció hoy una alianza global de investigación y desarrollo de productos con Invensys Operations Management, un proveedor global de sistemas de tecnología, soluciones de software y servicios de consultoría para las industrias de los procesos y la manufactura.

Como parte de esta relación, Cognizant ha firmado un importante contrato inicial en dólares por cinco años con Invensys Operations Management para aumentar y mantener el conjunto de productos de Invensys y aportar mayor eficiencia operativa, escalabilidad, coherencia y rentabilidad a sus procesos globales de I+D de productos. Para alcanzar este objetivo, se harán ofertas para incorporarse a Cognizant a más de 400 profesionales de Invensys Operations Management de su centro de I+D existente en Hyderabad.

Esta relación fortalecerá la sólida presencia de Cognizant en la industria manufacturera y su capacidad para proveer servicios integrales a sus clientes. A su vez, permitirá a Cognizant expandir más su base de clientes en los segmentos de fabricación diferenciada, manufactura de procesos, energía y empresas de servicios públicos, farmacia y bienes de consumo, con servicios y ofertas en Gestión del Ciclo de Vida del Producto (PLM, según su sigla en inglés), Gestión de Operaciones de Fabricación (MOM, según su sigla en inglés) y Gestión de Activos Empresariales (EAM, según su sigla en inglés). Estas ofertas tendrán el respaldo de servicios globales de ingeniería en las áreas de diseño y desarrollo de productos, automatización y control industrial, e ingeniería de confiabilidad de activos, fortaleciendo así el modelo de despliegue global probado de Cognizant y su presencia en todo el mundo para ofrecer habilidades localizadas y específicas de la industria.

"Esta relación es muy importante", declaró Sudipta Bhattacharya, presidente y CEO de Invensys Operations Management. "El mercado de la tecnología de la manufactura está en un punto de inflexión, pues las compañías avanzan hacia una integración fluida de las aplicaciones de fábrica con las aplicaciones empresariales para acceder a la información de fabricación y actuar en tiempo real. Hay muchas innovaciones en curso en esta intersección entre el mundo de la ejecución de la fabricación en tiempo real y el mundo empresarial basado en las transacciones. Hemos encontrado en Cognizant un socio que comparte nuestra visión respecto de a dónde se dirige el mercado para la próxima generación de servicios de ingeniería y soluciones de operaciones de fabricación, y que aporta capacidades sinérgicas de ingeniería de desarrollo de productos y software, y herramientas de vanguardia como Cognizant 2.0 para llevar esta visión a la realidad. Esperamos poder aprender de los puntos fuertes que cada uno de nosotros trae a la mesa".

"Estamos muy complacidos con esta asociación con Invensys Operations Management y le damos la bienvenida a bordo a sus muy talentosos y experimentados profesionales de Hyderabad", dijo Francisco D'Souza, presidente y CEO de Cognizant. "Cognizant se compromete a trabajar con Invensys Operations Management y a fortalecer a esas personas talentosas. Confiamos en que podremos aumentar de manera significativa la capacidad de Invensys para innovar e intensificar la entrega de productos, combinando ese talento con nuestras propias aptitudes de primer nivel en consultoría, integración empresarial, arquitectura basada en servicios, inteligencia comercial, cadena de abastecimiento y gestión del ciclo de vida del producto. Esta relación multidimensional, junto con la experiencia en el sector que ofrece Invensys Operations Management, ayudará a ambas compañías a consolidar su posición de liderazgo en el campo de la manufactura, expandir su gama de capacidades en servicios de ingeniería e impulsar conjuntamente un mayor crecimiento en muchas de sus verticales, y seguir demostrando nuestro liderazgo conceptual. Creemos que semejante innovación colaborativa es la ola del futuro y nos entusiasman las posibilidades que se suscitarán a partir de esta relación".

### Acerca de Invensys Operations Management

Invensys Operations Management, una división de Invensys, es un proveedor líder de tecnología de la automatización y la información, sistemas, soluciones de software, servicios y consultoría para las industrias globales de la manufactura y la infraestructura. Con sede en Plano, Texas, sus soluciones son utilizadas por más de 40.000 clientes de todo el mundo en más de 20.000 plantas e instalaciones, e incluyen instrumentación de control y medición, sistemas de seguridad crítica y control distribuido, una amplia gama de software de administración de operaciones en tiempo real, y servicios profesionales que ayudan a sus clientes a diseñar, operar y gestionar la seguridad, la eficiencia, la productividad, la sustentabilidad y la rentabilidad de sus activos.

Los clientes de Invensys son algunas de las organizaciones industriales más importantes del mundo -- grandes refinerías de petróleo; procesadores químicos, de gas, gas natural licuado, energía, farmacéuticos y minerales, compañías de alimentos y bebidas; compañías de metales y minería; instalaciones de agua y aguas residuales; y molinos de pulpa y papel y sus soluciones permiten importantes beneficios de costos asociados con la operación segura y eficiente de las plantas e instalaciones industriales.

Las ofertas de Invensys Operations Management se entregan bajo varias marcas industriales prominentes, entre ellas, Action

Instruments, ArchestraA, Avantis, Barber-Colman, Chessell, Continental, Eurotherm, Foxboro, IMServ, InFusion, SimSci-Esscor, Triconex y Wonderware. Los aproximadamente 9.000 empleados de la compañía y su ecosistema global de socios integran estos productos y servicios para ayudar a los clientes a colaborar entre sistemas y empresas en tiempo real, extrayendo datos críticos para tomar decisiones más rápidas y acertadas, sincronizar sus operaciones desde la planta hasta las oficinas ejecutivas, y alinear así los objetivos de producción con los comerciales. Para más información acerca de Invensys Operations Management, visite <http://www.invensys.com/>.

Invensys plc (<http://www.invensys.com/>) tiene su sede central en Londres, cotiza en la Bolsa de Valores de Londres (ISYS.L) y cuenta con aproximadamente 25.000 empleados que trabajan en 60 países.

#### Acerca de Cognizant

Cognizant (NASDAQ: CTSH) es un proveedor líder de servicios de tecnología de la información, consultoría y tercerización de procesos empresariales. Calificada por la revista Fortune como una de las Compañías Más Admiradas del Mundo, la pasión decidida de Cognizant es la de dedicar sus conocimientos de tecnología global e innovación, su experiencia en la industria y sus recursos mundiales a trabajar junto a sus clientes para fortalecer sus negocios. Con más de 50 centros globales de despliegue y aproximadamente 63.700 empleados al 31 de marzo de 2009, combinamos un exclusivo modelo de despliegue en el lugar y en el exterior imbuido de una clara cultura de satisfacción del cliente. Cognizant integra los índices NASDAQ-100 y S&P 500, es una compañía Forbes Global 2000, miembro del Fortune 1000, y está clasificada entre las principales compañías de tecnología de la información en las listas Hot Growth y Top 50 Performers de BusinessWeek. Visítenos en línea en <http://www.cognizant.com/>.

#### Declaraciones prospectivas

Este comunicado de prensa incluye declaraciones que pueden constituir declaraciones prospectivas de acuerdo con las directrices de puerto seguro (safe harbor) de la Ley de Reforma de Litigios sobre Valores Privados (Private Securities Litigation Reform Act) de 1995, y su exactitud está necesariamente sujeta a riesgos, incertidumbres y suposiciones sobre eventos futuros que pueden no resultar precisos. Los factores que podrían hacer que los resultados reales difirieran materialmente de los expresados o implícitos incluyen la situación económica general y los factores mencionados en nuestro Formulario 10-K más reciente y en otras presentaciones realizadas ante la Comisión de Valores e Intercambio (Securities and Exchange Commission). Cognizant no asume ninguna obligación de actualizar o revisar las declaraciones prospectivas, ya sea como consecuencia de nuevas informaciones, eventos futuros u otras circunstancias.

SOURCE: Cognizant

CONTACTO: Catherine Marenghi, Relaciones Públicas, 781-223-8673,  
catherine.marenghi@cognizant.com, o Harsh Kabra, 20-40223866,  
harsh.kabra@cognizant.com, ambos de Cognizant

---

<https://news.cognizant.com/newsannouncements?item=20149>